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Jahresbericht Fachpräsident Metaltec 2023 

 

Gerne berichte ich über die von mir stellvertretend wahrgenommenen Tätigkeiten  

im Bereich Metaltec. Ich habe diesen Bereich mangels Nachfolger von Jürg Werren 

übernommen, gebe aber zu, dass es mir nicht möglich war, allzu viel in dieser Sache zu 

unternehmen. Das Hauptaugenmerk lag in der Suche eines Nachfolgers und in einem 

Konzept, wie wir in Zukunft mit der Nachwuchskampagne metall+Du umgehen werden. 

 

Nachfolge Präsident Metaltec 

Ich bin froh, dass ich euch später einen motivierten und fähigen neuen Fachpräsidenten 

vorstellen darf. Wie üblich war die Suche nicht ganz einfach, haben doch alle geeigneten 

Personen nicht auf dieses Amt gewartet. In der Person von Peter Hiestand sind wir 

schlussendlich fündig geworden und ich freue mich auf die Zusammenarbeit. 

 

Metall+Du 

Der neue Präsident ist im Gespräch mit potenziellen Mitgliedern, die den Bereich 

Nachwuchsförderung mehrheitlich autonom führen können. Es soll sich bei den Mitgliedern 

um jüngere Personen handeln. Dies aus dem Grund, weil dieses Team die Jungen spüren 

soll und es den angenehmen Nebeneffekt hat, dass wir in unserem Verband etwas frisches 

Blut hineinbringen können.  

Die folgenden Aufgaben sehen wir für diese Gruppe: 

- Kontakt und Botschaftertätigkeit an Schulen 

- Organisation von Berufsinfomessen 

- Werbung für die Berufe in unseren Branchen 

Die Kandidaten sind bestimmt und Peter wird uns in naher Zukunft über den Stand der Dinge 

informieren können. 
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Infos aus der Fachpräsidentenversammlung 

An den Treffen mit den anderen Fachpräsidenten wurden wir über die Tätigkeit in den 

Bereichen Grundbildung, Weiterbildung Technik, Wirtschaft und Finanzen aufdatiert. 

Grundsätzlich ist festzuhalten, dass in Zürich wieder ein funktionierendes Team an der Arbeit 

ist und mittlerweile auch Personen am Werk sind, welche die Sache im Griff haben. 

Finanziell steht man in der Metaltec mit einem Gewinn von 178 Tausend Franken gut da. 

Dieser wurde etwas geschmälert durch ein relativ teures Prüfungsstück. Das gleicht sich 

aber im Lauf der Jahre immer wieder aus. Dies bringt mich noch zum Aufruf an geeignete 

Betriebe: macht an der Ausschreibung zur Lieferung der Materialien für die QV mit. Es zeigte 

sich in der Vergangenheit oft, dass nur wenige Anbieter mitmachen. Es könnte für alle 

beteiligten von Vorteil sein, in dieser Sache etwas mehr Wettbewerb zu haben. 
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